

Mittel für vorkommende Fälle aufzubewahren.

Theile Ihnen mit, daß Ihr Bandwurm-Medikament vorzüglich gewirkt hat, nach 1½ Stunden war ich von dem gesichtlichen Zustand mit Kopf betroffen, ich fühlte mich jedoch wohl und sage Ihnen meinen Dank. Diese Kur kann und werde ich jedem Leidenden ansässig empfehlen.

Bremerhaven, den 12. März 1883.

W. Goettsch, Consocial-Schreiber, Friedrichstr. 82.

* Von meinem jahrelangen Leiden, worüber wir viele Tage keinen Aufschluß geben können, bin ich durch Ihr Mittel, welches ich auf Gewebewohl versuchte, zunächst befriedigt worden. Hiermit meinen aufrichtigsten Dank. Möge Gott noch lange zum Wohl der Menschen erhalten; es wird stets mein Bestreben sein, für die gesammelten Wohltaten Sie aufs Würmste zu empfehlen.

Cossebaud am 14. November 1880.

Georg Spiegelberg, Bödder.

Nachdem meine Tochter Bertha bereits 7 Minuten vergleichbar unterzogen waren, um ihr Leiden zu beenden, so es Ihnen erfüllt gelungen, einen Bandwurm, welcher die selbe 16 Jahre quälte, zu entfernen. Meine Tochter befindet sich seit der Zeit sehr wohl, ist auch bedeutend kräftiger geworden, deshalb danke ich Ihnen aus vollem Herzen.

Breslau, den 18. März 1882. Frau Sophie Raudland.

Sehr Ihnen hiermit meinen herzlichsten Dank ab. Unter Freude über den so erstaunlich guten Erfolg ist groß. Wenn man ist wie neugeboren, das kann schmeckt mir vorzüglich. Dies Mittel ist aber nur einzig zu nennen und kann nicht kaum annähernd empfohlen werden, denn auch meinen Freunden hat es vorzügliche Dienste geleistet. Ich bin bereit, allen Geschäftsgleuten gegenüber, die mir sich erlauben, für Sie Zeugnis abzulegen und wollen Sie sich erst nach beweisen.

Danzig, den 15. November 1878.

Julius Kühn, Vertriebsbüro-Mitarbeiter, Sammizgasse 11.

Theile Ihnen hierdurch angeblich mit, daß der Erfolg Ihrer Kur ein vollständiger ist, ich bin vom Bandwurm mit Kopf betrofen, ich habe keine Appetit und gründlicher Schaf eingeführt und fühle ich mich jetzt viel wohler. Ich kann und werde nicht unterschaffen, Ihre in jeder Hinsicht leichteste Kur zu empfehlen.

Danzig, den 10. Juli 1883. R. Hellwig, Zapfengasse 9.

* Nach dem ärztlichen Gutachten: Ich habe keinen Bandwurm, untersetz ich mich Ihrer Kur und fühle da, kunnen zwei Stunden mir ein neuer Bandwurm mit Kopf abgegangen; ich habe mich jetzt sehr wohl, danke Ihnen daher herzlich und werde Sie allen leidenden Leidenden bestens empfehlen.

Trebbin in Pommern, den 31. Oktober 1878.

W. Böttcher, berühmter Genossen.

Ich bedanke mich, Ihnen meinen aufrichtigen Dank für die glücklich vollendete Kur zu sagen. Was jüngst geführte Kur trotz des abschreckenden Medikaments nicht zu Stande krochen, ist Ihnen gelungen. Man muß eben wie ich, seit seiner frühesten Jugend, also ca. 20 Jahre gesucht haben, was sich die Freude und das Glück denken zu können, welches ich empfange. Ich werde Ihr Mittel allen leidenden Leidenden meiner Bekanntschaft dringend empfehlen und sage Ihnen meinen herzlichsten Dank.

Siettin, den 25. Februar 1880.

Georg Elsässer, Klosterhof Nr. 10.

Ihre Medizin hat wunderbare Dinge getan; ich wurde dadurch wiederlos von einem 8½ Jahren langen Bandwurm befreit, ich bin jetzt gesund und wohl und sage für Ihr vorzügliches Rezept meinen besten Dank.

Leipzig, den 25. Dezember 1882.

Julius Heßlich, Schuhmacher, Eisenbahnhstr. 13.

Für strengste Reueität bürgt mein weltbekannter Aus. — Tausende von Allesien des In- und Auslandes.

Briefe bitte direkt nach Nossen in Sachsen oder nach Berlin, Hausvogteiplatz 8 A, zu richten.

Richard Mohrmann.

* Siehe die ehrenvolle Erwähnung meiner Kur auf dem Congress für innere Medizin in Berlin, III. Tag.
(Berliner Tageblatt vom 24. April 1884, Morgenausgabe.)

Druck von Otto Dräger, Berlin W., Seite 17.

* Von 6 verschiedenen Reizen auf Magen- und Darmdoloren erfolgreich behandelt, gebrauchte ich jeden die Hilfe von Herrn Professor Breitbach in Berlin, nach 5 Monate langer Behandlung wurde mir keine Besserung, da in meiner Verstellung, ich wurde gesund geworden oder werden, nahm ich Ihr Mittel, obwohl mir dringend abgeraten wurde, und was mir mein Leben, Männer waren es, die durch Ihr Mittel erneut wurden, so daß ich mich heute bedeutend wohler fühle, als je. Herr Dr. Jenkel im Reichs-Aquarium, dem die Blätter zeigte, erklärte sie für Bandwurminnen. Möge die Bekanntmachung dieses Sachverhalts manchen Leidenden über seine Krankheit aufklären lassen und ihm wie auch in dem Resultat bringen, daß sie nicht immer von Arzten als einziger Genebung zu erwarten haben.

Gremialde a. O., den 13. Mai 77.

Rudolf Schulze, Gymnastik. 2.

Nicht unterloufen lasse ich es, meinen beständigen Dank abzusagen, die Werbung Herrn Medicina war vorzüglich; obwohl kein Bandwurm vorhanden, ist doch meine sehr liebre Mutter von ihrem Leiden, Rücken in den Ohrloben, Mischdauzuren, Abfuhrschwäche des ganzen Körpers, befreit worden, darum werde ich mich Ihnen freilich darüber befreien und jeden täglich bestreit Leidenden Ihren Rat ausspielen.

Erembera, den 24. November 79.

Adolf Netto, Jägerstr. 13.

* Durch Ihre Behandlung kam ich auf die Vermuthung, eines Bandwurms zu haben. Trotz der Behandlung eines höchsten Arztes, der mir ebenfalls mit Bandwurmen befreit, daß der Bandwurm sollte verschwunden sein, wie Sie diesbezüglich angeben, überhaupt nicht verarbeitet, noch ich Ihre Medizin und war binnen 2 Stunden von dieser richtig losen Somalischen Bandwurmen befreit. Ich bin ja sehr froh Ihnen zu danken, daß ich meinem Leben erneut wäre, denn die Arztheit, die ich gewünscht, scheinen keine Idee von Bandwurm-Symptomen zu haben. Weinen traurig und schreien Dank; ich wäre doch dummi fela, wenn guten Rats nach Kräften bedenkt zu helfen.

Reiche, den 20. Mai 1881.

Georg Emma Ellguth, geb. Weigand.

Empfanden Sie hieraus für den außerordentlichsten Erfolg, Ihnen Kur sieben aufzuhängen, Dan, in kurzer Zeit ohne jedwede Behandlung und Beschwörung, war ich von einem jahrelangen Leid befreit. Ich werde nicht verlassen, Sie uns Wärme und Ihren Bandwurmkrieger zu empfehlen.

Königsberg i. Pr., den 7. Februar 1883.

B. Heß, Buchhändler, Großh. Hospitalstr. 5.

Weinen besten Dank für Ihre Bandwurmfür, ich nahm die selbe genau nach Vorschrift und war nach ½ Stunde von meinem Leid erledigt. Ich werde nicht verlassen, Sie uns Wärme und Ihren Bandwurmkrieger zu empfehlen.

Königsberg i. Pr., den 30. Januar 1883.

Albert Henk.

Es war ein Junge, meine Frau jahrelang leiden zu sehen, denn alle ärztliche Hilfe war nutzlos, durch Ihren Hilfe ist es Ihnen gelungen, meine Frau Gschundeben und neuen Lebensmut zurückzubringen, weshalb ich Sie allen leidenden Menschen mit bestens empfehle.

Mutter in St. Peter i. Pommern, den 27. August 1882.

Herr Treuschner.

Nach 10jährigem langen Leiden am Bandwurm, während welchen ich so manche Versuche erfolglos unternommen, viel Geld nutzlos geopfert und nichtsdestotrotz ich Ihnen alle Hoffnung aufgegeben, Ihnen von diesem Thiere befreit zu werden, empfiehlt ich nach, auch Ihr Mittel noch zu versuchen und kann Ihnen mit den besten Erfolg mitteilen, ich dank Ihnen herzlich und empfehle allen leidenden Menschen Ihre leidige Kur.

Georg Müller.

Giebichenstein b. Halle a. S., den 28. Januar 1883.